
 

 

REDE EQUIDADE  
(Acordo de Cooperação Técnica nº 2021/0235)  

6ª reunião do Comitê Coordenador da Rede Equidade  
 

Data: 12/08/2022 (sexta-feira) 

Horário: 15h às 16h e 25min 

Local/ferramenta: Videoconferência Plataforma Microsoft Teams  

1. PAUTA  

Nº Descrição  

1 Eleger as instituições que comporão a Coordenadoria-Geral 

2 Formação de Grupos de Trabalho 

3 

  Assuntos gerais 

a. ausências às reuniões;  

b. reunião do mês de dezembro;   

c. definir o melhor dia da semana para as reuniões, tendo em vista o empate na 

enquete.   

2. PARTICIPANTES  

Nº Nome Instituição 

1 

Maria Terezinha Nunes, Stella Maria Vaz 

Santos Valadares, Ludmila Neves Barbosa 

da Silva e Maria Eduarda Bonomo Vidal 

Senado Federal/ SF 

2 Andreia Oliveira de Siqueira  
Tribunal de Justiça do Distrito Federal e 

dos Territórios/ TJDFT 

3 Andrea Sander e Nathalia Winkelmann 
Companhia de Pesquisa e Recursos 

Minerais/ CPRM 

4 Marcela de Oliveira Timóteo Tribunal de Contas da União/ TCU 

5 Rodrigo Fernandes Morais Ministério Público do Trabalho/ MPT 

6 Clarissa Tolentino Câmara dos Deputados/ CD 

3. ASSUNTOS TRATADOS 

Aos doze dias do mês de agosto do ano de 2022, às 15 horas, teve início a sexta reunião virtual do 

Comitê Coordenador da Rede Equidade, contando com as presenças acima nominadas. A reunião foi 

coordenada pela representante titular do Senado Federal na Rede Equidade, Maria Terezinha Nunes, a 

qual saudou as/os presentes, leu a pauta e deu início à reunião, conforme registro que segue: Item 1: 

Eleger as instituições que comporão a Coordenadoria-Geral. A coordenadora informou que o 

Senado Federal seguirá na Coordenadoria-Geral dos trabalhos, se assim for do interesse do Comitê, 

faltando a indicação do órgão suplente. Aberta a indicação para o cargo de suplente, a maioria solicitou 

tempo para consultar as chefias internas, antes de se candidatarem. Assim, foi decidido que a 

Coordenadoria-Geral continua sob a titularidade do Senado Federal e o cargo de suplente será definido 

na próxima reunião; Item 2: Formação de Grupos de Trabalhos (GTs).  Antes da definição dos GTs, 



 

 

a coordenadora compartilhou em sua tela o quadro geral das ações do Plano de Ação da Rede, ordenado 

por ano, em ordem crescente. Assim, foi possível identificar que foram previstas 8 ações para o ano de 

2022, dessas, duas já foram realizadas: 1. a criação do comitê coordenador e aprovação do Regulamento 

da Rede e 2. Implementar o plano de comunicação interna e externa. Assim, restaram seis ações para 

execução em 2022, de complexidades variadas. Seguiu-se intenso debate sobre o número de GTs 

necessários para a realização dessas ações, considerando o nível de complexidade e a distribuição das 

ações. Após, ficou decidido, por maioria de votos, que seriam constituídos dois Grupos de Trabalho 

(GT) e distribuídas as ações de 2022 da seguinte forma: o primeiro GT foi composto por três 

representantes, tendo se candidatado Andreia Siqueira, Andrea Sander e Rodrigo Morais, para a 

realização das seguintes ações: Ações númerosº13 e 15: Metodologia e Calendário da Diversidade. Para 

a formação do segundo GT, se candidataram, até o momento, Marcela Timóteo, Clarissa Tolentino e 

Maria Terezinha Nunes, responsável pelas seguintes ações: Ações 6, 7, 14 e 18: identificar participes 

que realizaram censo; promover mapeamento; promover seminário e mapear soluções educacionais. Na 

sequência, a coordenadora informou que poderá acontecer de mais algumas ações serem incluídas nos 

GTs, a depender da meta definida em cada ação, assim, se prontificou a fazer um levantamento, ciência 

do Comitê e distribuição nos GTs. O item 2 da pauta foi aprovado, parcialmente, uma vez que restou 

pendente a deliberação do/a coordenador/a de cada GT. Item 3: Assuntos gerais. Em relação às 

ausências (a), ficou decidido que a Coordenadoria-Geral enviará ofício ao partícipe para providenciar 

as respectivas substituições; quanto à segunda reunião do mês de dezembro (b), a coordenadora 

esclareceu que, após elaborar o calendário das reuniões, percebeu que a segunda reunião do mês de 

dezembro está prevista para data próxima das datas festivas de final do ano, assim fez consulta ao Comitê 

sobre alternativas. O Comitê decidiu que nesse mês ocorrerá somente uma reunião. Quanto ao melhor 

dia da semana para as reuniões, tendo em vista o empate na enquete, ficou decidido que as reuniões vão 

ocorrer nas quartas-feiras. Finalizando, a coordenadora comunicou a necessidade de encaminhamento 

do nome e cargo daqueles/as que irão fazer a visita ao Instituto Avon, informou que as atas serão 

enviadas em breve por e-mail para validação, sendo importante a conferência e retorno, caso necessite 

de alguma complementação. Após agradecimentos e nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada 

às 16h25min. Ata redigida por Maria Eduarda Bonomo Vidal e Maria Terezinha Nunes, ambas do 

Senado Federal, e enviada por e-mail para validação eletrônica das/os presente. 


